

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。朝晩も冷え込み、日中との寒暖差もありますので、衣服をこまめに調節しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず過ごしていくため、ご家庭と連携を取りながら体調管理に努めていきたいと思います。



今日の給食は何かな…?

10月にも、新しいお友だちが増え、19名になったつくし組。月齢の大きい子は、おやつや給食の時、バンボを卒業し椅子に座るようになりました。それに伴い、自分で食べたい気持ちも倍増!! おかずを手づかみで口いっぱいに頬張ったり、お汁のお椀やコップを自分で持って飲んだり、半分以上こぼしながらも自分でスプーンですくってご飯を食べたり…(笑)月齢の小さい子は、保育士に手伝ってもらいながら、ゆったりと食事をしています。でも空腹には敵いません。次々頂戴!と言わんばかりに、飲み込むと口を開けて待っています…(汗)「いただきます」「ごちそうさまでした」も上手に出来るようになってきました。







みんなが登園した後は・・・



朝、みんなが元気に登園してからは、おもちゃで遊んだりテレビを見たりと、それぞれが思い思いに過ごします。おやつを食べたら、大好きな朝のお集まりの時間です!月齢の大きい子は、椅子から降りて、壁に背中をぺったんして座ります。ピアノの音に合わせて、ねんねのポーズ。↓

ここから、朝のお歌、季節の歌など、たくさん歌って手遊びをします。今のつくし組の好きな曲は、**げんこつ山のたぬきさん・おおきなくりの木の下で**、です!月齢の大きい子も小さい子もついつい体が動いてしまいます。



次に待っているのは、絵本や紙芝居などのお話です。ページを捲るたび に、笑ったり驚いたりと大きな反応が返ってくるようになりました。みん



なの目線は、絵本や 紙芝居に集中してい ます。お話の終わりに は、拍手もしてくれる ようになりました。 最後は、少しだけお勉

強の時間です。手作りの絵カードで、くだものや動物、乗り物の名前を覚えます。「りんご」や「バナナ」を言える子も増えてきました!絵カード

の最後は、みんなが大好きなアンパンマン!月齢の大きい子は「アンパン!」や「パンマン!」などと言える子が、ほとんどです。アンパンマンには敵いませんね…(笑)お集まりが終わったら、戸外や遊戯室で元気に遊んだり、お部屋でゆったりと過ごします。

